

E-Mail vom 17.09.2020

Liebe Schwimmsportfreunde,

hiermit leite ich euch eine wichtige Nachricht unseres Präsidenten Harald Walter weiter.

Beste Grüße
Withold

Withold Plodzien
Jürgen-Schumann-Str. 18
84034 Landshut
Handy: 0171-9980546
Email: withold.plodzien@gmail.com

----- Forwarded message -----

Von: Harald Walter <walter@bayerischer-schwimmverband.de>
Date: Mi., 16. Sept. 2020 um 11:50 Uhr
Subject: WG: Team Sport-Bayern - Pressemitteilung
To:

Liebe Präsidiumsmitglieder,

in der Anlage übersende ich Euch die aktuelle Pressemeldung von Team-Sport-Bayern (TSB), sowie den Brief an den Sportminister Herrmann zur Wiederaufnahme des Sportbetriebes, welchen ich auch unterzeichnet habe.

Zur weiteren Vorgehensweise in Bezug auf TSB werde ich zu einer Videokonferenzsitzung des Präsidiums zeitnah einladen. Hier werde ich auch eine Power-Point-Präsentation vorstellen. Ich bitte Euch die Pressemeldung entsprechend weiter zu verteilen und auf die Bezirkshomepage zu setzen.

Am Samstag haben sich Wilfried Fuchs und ich mit Eginhard Riedel (Ehrenpräsident) getroffen und wir haben auch ausführlich über TSB gesprochen. Von Eginhard Riedel haben wir hier viel Zuspruch erhalten den Weg mit TSB weiter zu gehen.

Er war viele Jahre in Positionen und Ehrenämtern beim BLSV tätig, deshalb war uns seine Einschätzung sehr wichtig. An dieser Stelle darf ich Euch allen seine herzlichen Grüße ausrichten.

Am Samstag habe ich in München am Rande der Ehrung von Barbara Rauscher mit Joachim Herrmann noch ausführlich über die Schwierigkeiten des Schwimmsportbetriebes gesprochen und ich habe auch Interviews z. B. mit der Augsburger Allgemeinen geführt (siehe Anlage).

Der Sportminister ist jetzt zusätzlich sensibilisiert und will hier weitere Lockerungen im Ministerium besprechen.

Am Freitag haben Wilfried Fuchs und ich an der Beerdigung und Trauerfeier für unseren langjährigen Weggefährten Helmut Künzel in Bayreuth teilgenommen. Er war viele Jahre für unseren BSV ehrenamtlich aktiv, insbesondere von 1992 bis 1999 als Vizepräsident.

Wir werden Ihm ein ehrendes Andenken wahren.

Das erarbeitete Hygienekonzept Kampfrichter füge ich dieser Mail bei und bedanke mich herzlich bei Björn Stickan für die Erstellung.

Die Trainertagung in Neumarkt war ein großer Erfolg. Herzlichen Dank an die Referenten und an Jeanette Komma und Ihr Team für die Organisation (siehe BSV-Homepage: <http://www.bayerischer-schwimmverband.de/>).

Bleibt g` sund!

Herzlichst Euer

Harald